



Estimadas y estimados colegas:

Esperamos con interés reunirnos con ustedes para discutir el Anteproyecto de Directrices Para el Etiquetado Nutricional en la Parte Frontal del Envase en las dos sesiones de trabajo. Las sesiones se llevarán a cabo en tres idiomas (Inglés/Español/Francés).

En preparación de las sesiones del grupo de trabajo, deseáramos llamar su atención respecto a algunos documentos importantes. En primer lugar, la “Guía Rápida de Inicio para las Reuniones del Codex” y la “Orientación para los Participantes en las Sesiones Virtuales de las Reuniones de los Órganos Subsidiarios del Codex”. Ambos documentos se pueden encontrar en el siguiente [órganos auxiliares](#):



[INGLÉS](#) | [ESPAÑOL](#) | [FRANCÉS](#)

Estos documentos incluyen información importante sobre cómo participar en las sesiones, incluyendo asegurarse tener la versión más actualizada de Zoom, usar la función de interpretación, cómo identificarse a ustedes mismos, cómo realizar una intervención y quién puede intervenir. Es importante leer estos documentos antes de las sesiones para el buen funcionamiento de las mismas y para asegurarse de que puedan participar plenamente.

En particular, les solicitamos:

- Por favor usen un auricular USB con micrófono integrado,
- Por favor enciendan su video cuando tomen la palabra

Además, este video de la Presidenta del CCFL, Kathy Twardek, también es útil. Hace hincapié en la necesidad de una buena preparación y de acudir a las sesiones con sugerencias constructivas para avanzar en los trabajos. Su lema “no tires lo bueno por lo perfecto” definitivamente será apropiado para nuestras sesiones del grupo de trabajo.



[VIDEO DE LA PRESIDENTA DEL CCFL](#)

Los documentos esenciales para este debate son:



**[CX/FL 21/46/6](#)**

**[ANTEPROYECTO DE DIRECTRICES PARA EL ETIQUETADO NUTRICIONAL EN LA PARTE FRONTAL DEL ENVASE](#)**

**[CX/FL 21/46/6 Add 1.](#)**

El panorama ENPFE está cambiando rápidamente con nuevos sistemas implementados desde el CCFL45 o planificados para su implementación. Esto da una creciente importancia a que la orientación del Codex esté disponible de manera oportuna. Para facilitar esto, es esencial un acuerdo sobre las Directrices. Reconocemos que llegar a un acuerdo sobre las Directrices es ambicioso y requerirá un compromiso, y utilizaremos estas dos reuniones del grupo de trabajo para realmente debatir y progresar en las cuestiones clave y acordar recomendaciones para presentar al Comité. No llegar a un acuerdo ni progresar en las directrices en esta sesión podría dar como resultado que la orientación fuera redundante en este panorama internacional de ENPFE en rápido movimiento.

Para garantizar que utilicemos nuestro tiempo sabiamente, en cuanto a los principios, se abordaran primero los dos principios identificados en el documento del programa como los que más debate necesitan. Al final de la primera sesión del grupo de trabajo pediremos a los Jefes de Delegación que voten sobre cuál de los principios restantes les gustaría discutir. Sus comentarios nos ayudarán a priorizar nuestras discusiones para la segunda sesión del grupo de trabajo.

Esperamos que los debates sean fructíferos y constructivos, y confiamos en que, con su colaboración, podamos hacer avanzar estas Directrices para que estén disponibles de manera oportuna.

*Presidentes del grupo de trabajo por medios electrónicos*

**Costa Rica y Nueva Zelanda**